

Nina
10/11/18

CORRESPONDANCE

Lettre à un écrivain

Madame,

Je me permets cette lettre pour vous inviter. Nous sommes une association : les Passeurs de Livres, et vos livres nous ont interpellés, vos histoires sont belles et nous aimerions que vous veniez nous en parler, nous dire comment elles commencent, quel est votre cheminement. Notre intérêt est réel et nous serions honorés par votre présence à cette réunion de lecture.

Croyez, madame, à notre joie de vous voir et aussi à nos sentiments les meilleurs.

Monsieur,(Simenon)

Que vos histoires sont noires, l'âme humaine est elle vraiment ainsi ? Vous ne pouvez plus hélas venir nous en parler, mais peut-être qu'avec l'aide d'un médium nous pourrions en apprendre plus sur vous ?

Au plaisir de vous faire revenir.

Une lectrice assidue.